



Jaime Ministral Masía

el celebrado humorista que en la noche del próximo sábado día 16 y en el salón del N. C. La constancia dará su anunciada conferencia disertando sobre el tema «La Costa Brava».

Como colofón a sus palabras y para finalizar el acto, la Agrupación Romea dará lectura a uno de sus más sobresalientes guiones de la serie «El humor y la radio» que con tantos admiradores cuenta entre nuestros radioescuchas.

Los señores socios del esmentado Casino, así como los de las entidades adheridas están de enhorabuena.

«Cruceros Costa Brava» ha iniciado sus servicios.

Cuenta nuestra ciudad con un nuevo y magnífico servicio marítimo. Desde Blanes a Tamariu, con escalas en Lloret, Tossa, San Feliu de Guixols - Playa de Aro, Palamós y Llafranch, puede el turista deleitarse con las bellezas que encierra un amplio sector de nuestra Costa Brava, que si desde tierra es incomparable, vista costean-do, sabe a maravilla.

Operarias y Aprendizizas

Se precisan en fábrica
JUAN PRATS
(fábrica de sedas)

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Hotel «LES NOTIES»



« Robot » o el hombre mecánico

A las alturas a que el hombre está llegando en cuestión de mecánica, nadie puede dudar de que llegará día, en que el género humano habrá encontrado la verdadera razón de su existencia. Un verdadero cauce de bienestar le rodeará por todas partes, cuando el trabajo sea ejecutado por estos hombres mecánicos que se les ha dado en llamar «robots». Ve a saber porqué de tal denominación.

Es de suponer que cuando al hombre se le señaló aquél castigo de: «ganarás el pan con el sudor de tu frente», él empezó a estudiar la forma de contrarrestar tal castigo. De ahí que ahora estemos presenciando la culminación de dicho estudio, con el invento de estos hombres mecánicos. Y si a los que contamos medio siglo de existencia, con conocimientos dispares, nos puede asustar tal transformación, como si presintiéramos alguna desgracia para la humanidad, ahí está lo bien organizado que ésta está llevando tal adelanto, para que las generaciones futuras no puedan mostrarse escépticas como lo pudiéramos estar nosotros.

Desde la cuna se enseña a ser mecanizado. Si la madre que lleva al mundo a su hijo, verifica este sublime acto en una clínica, se le dará un distintivo que será igual al que llevará su hijito recién nacido para que así no haya confusión. Amamantará a su retoño, o mejor dicho, el retoño amamantará los minutos que le señalarán los encargados del orden de aquél establecimiento. Ni una chupadita más

Luego, ya reintegrados a su propio hogar aquellos felices seres, el niño contará con un sonajero último modelo cual uno de americano, que al espolvorear emite sones musicales mientras la madre le suaviza las partes delicadas de su cuerpecito. Aquel sonajero le servirá al niño para suplir aquellos cantos maternos de antaño que le hacían adormecerse en la cuna. Ahora la madre tiene que andar aviada ya sea en el trabajo o en el mismo hogar para llevar la casa adelante.

Y así, delante de aquel futuro hombre o mujer se irá desarrollando la vida mecanizada hasta llegar a los «robots» de hoy día, que ya empiezan a cumplir sus funciones sociales entre nosotros.

Este preámbulo, si se le quiere llamar así, cada cual puede tomárselo como quiera, es verdad. No hay que olvidar, que el hombre ha sido siempre, como una especie de pez que se muerde la cola. Pero nosotros vamos a demostrar que los hombres «robots» pueden ser muy útiles. En las guerras, por ejemplo, podrían ser ellos quienes pelearan, y nosotros restar a casa tan tranquilos escuchando el último serial radiofónico de la tarde. En los campos de fútbol, también podrían ser ellos quienes dirimiesen los torneos de liga y que se pegaran campanalazos— ¡ ay, que palabrita! — a donde les pareciera. Muchos ejemplos encontraríamos, pero el espacio es corto.

Lorens.



Para el próximo sábado, se anuncia la reanudación de las sesiones cinematográficas del Centro Excursionista Montclar, quien esta vez ha cuidado de seleccionar las cintas, proyectadas en otras ocasiones y que obtuvieron mejor éxito.

La bella e inteligente narración de vida y trabajo de Vincent Van Gogh en el film VAN GOGH, las canciones de los Chanteurs à la Croix de Bois acompañando la visión de la imaginerie evangélica en EVANGELIO DE PIEDRA, la audacia y la técnica en la montaña de HOMMES ET MONTAGNES y la bellísima historia en blanco de CRIN BLANC, llenan esta selección que será pasada el día 16, a las 10 30 de la noche en el local del I. E. G. (antiguo Monasterio)

Sábado, 16 de junio, a las 10 30 de la noche en el local del INSTITUTO DE ESTUDIOS GUIXOLENSES.

Sesión cinematográfica.
Reposición de las cintas francesas

VAN GOGH
EVANGELIO DE PIEDRA
HOMBRES Y MONTAÑAS
CRIN BLANC

CAMARFI

Todo en Plásticos

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso
Algabira, 98 Encargos: Tel. 285
SAN FELIU DE GUIXOLS

PARASOLES
TOALLAS PLAYA

Coqueta

LA PRENDA DE MODA ELEGANTE-PRACTICA
4 usos distintos

CAMARFI
MAYOR 43
SAN FELIU de GUIXOLS

ARTICULOS PLAYA-CAMPO-DEPORTES